

Canto a Vilma Espín en voces de Cuba



Foto de archivo

La Habana, 8 abr (RHC) Voces líricas se alzarán hoy en la Casa Balear, de esta capital, para cantar en homenaje a la heroína revolucionaria cubana Vilma Espín, en tributo al aniversario 94 de su natalicio.

Estará en escena con selecto repertorio el grupo Las Voces, parte del proyecto cultural Academia Mariana de Gonitch, bajo la dirección del tenor Hugo Oslé, según adelantó el propio maestro a la prensa.

La Academia nació hace 17 años el 7 de abril, justo el mismo día del nacimiento de Vilma en 1930.

Después del triunfo revolucionario de 1959 esta heroína nacida en Santiago de Cuba se consagró a la lucha por empoderar a las mujeres y ofrecerles más oportunidades de desarrollo y superación en la sociedad cubana.

En su quehacer caló la huella de muchas precursoras que dedicaron sus vidas a luchar por los derechos de las féminas y lograr su incorporación plena, junto con los hombres, en el avance del país con mayor justicia social.

Durante décadas Vilma lideró la Federación de Mujeres Cubanas y tras su fallecimiento se convirtió en la eterna presidenta de esa organización que tanto prestigió.

En su honor, este mes se lanzó la convocatoria al primer concurso de la canción cubana Por siempre Vilma, el cual se realizará del 15 al 17 de octubre próximos en medio de la jornada por la cultura nacional.

Las actividades de recordación a esta heroína se extenderán durante un año. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/351586-canto-a-vilma-espín-en-voces-de-cuba>



Radio Habana Cuba